

# LÍO PARA RATO

**Rodrigo Rato, Luis De Guindos, Ignacio González, Manuel Pizarro...cada cual tiene su propio Candidato a la Presidencia, mientras la Institución sufre día a día en las cabeceras de prensa...y en las oficinas.**

El cruce de declaraciones, peleas y desavenencias al que estamos asistiendo en los últimos tiempos, referidos a la sucesión en la Presidencia de la Entidad, alcanza tintes vergonzosos.

Y, mientras tanto, la Caja en boca de todos, en los telediarios, en las páginas de economía de la prensa, en corrillos de opinión de emisoras de radio...y, en ninguno de ellos, para nada positivo. Esta lucha imprudente nos perjudica a todos.

Dirigir la cuarta entidad financiera de este país es una tarea que debe encomendarse a un profesional de reconocido prestigio. Sólo un timonel firme y con amplios criterios empresariales puede hacer frente a los tiempos que estamos viviendo.

La Caja tiene en este momento importantes necesidades, y entre todas ellas destaca una tremenda necesidad de consenso. La batalla política, expresada a través de notas de prensa, intervenciones públicas y artículos periodísticos interesados, en nada contribuyen a calmar el ambiente, lo que es tan necesario para el desarrollo del negocio bancario.

Porque, si hay algo que reclaman trabajadores y clientes a una entidad financiera, es confianza, es estabilidad, es atención esmerada al cliente, es competitividad, es garantía y es solvencia. Y, hoy por hoy, la disputa política por hacerse con el control de la Caja no atiende a ninguna de esas razones.

Quienes acordaron el Pacto del mes de julio (al que nos sumamos todas las fuerzas presentes en la Asamblea) deben ahora exigirse a sí mismos la necesaria prudencia y amplitud de miras, para evitar traer a la arena pública sus diferencias sobre la candidatura que cada cual defiende. Porque si todos los implicados en dicho acuerdo respetasen escrupulosamente el espíritu de consenso positivo alcanzado entonces, hoy no nos veríamos crucificados públicamente.

La Caja debe ser dirigida de acuerdo a intereses económicos, financieros, de gestión y de oportunidad. Los intereses partidistas, especialmente cuando se airean en el dominio público, hacen un flaco favor a la Entidad, que no ha atravesado por una vergüenza semejante en más de tres siglos de historia.

**ACCAM** considera que, en vista de la gravedad de la situación, lo mejor que pueden hacer los que discrepan es irse a debatir, porque debate tienen para rato, en la sensata confidencialidad de sus despachos, allá donde sus opiniones, consideraciones, proposiciones, disputas o valoraciones, no puedan seguir haciendo el daño que están haciendo a nuestra Institución.

La Caja debe estar por encima de intereses partidistas y luchas partidarias. Los profesionales que conformamos la Entidad y nuestros clientes, reclaman cordura. El Banco de España no descarta una intervención para poner orden en esta confrontación política, en busca de esa misma racionalidad.

Y **ACCAM** la exige.

Madrid, 27 de Octubre de 2009

## ASOCIACION DE CUADROS Y PROFESIONALES DEL GRUPO CAJAMADRID

### SOLICITUD DE AFILIACIÓN

Consulta nuestra  
página web

[www.accam.es](http://www.accam.es)

**NOMBRE Y APELLIDOS:** \_\_\_\_\_

**DESTINO:** \_\_\_\_\_ **Nº EMPLEADO:** \_\_\_\_\_

**FIRMA**

**Nº CUENTA:** \_\_\_\_\_ / \_\_\_\_\_ / \_\_\_\_\_  
Entidad Oficina DC Nº Cuenta RELLENAR TODOS LOS DATOS DOMICILIACION

